



# おたがいさま ニュース

今年も元旦早々、大地震に見舞われ、いまだ復興ままならない日々が続いています。亡くなられた方々のご冥福をお祈りし、災害に遭われた方々に心よりお見舞い申し上げます。新聞やニュースで現地の様子を見て、胸が痛くなる毎日です。能登、南加賀、金沢にも『おたがいさま』があります。なんだか他人事とは思えません。一日も早い復興をお祈りします。

## こんな応援がありました♪



Hさんは70代独居女性で、認知症もすすんでいました。遠方に住む息子さんから相談を受け、おたがいさまで週3日見守りに入ることになりました。長期の応援になるため、応援者さん6名をお願いし、交代でしてもらいました。初めは警戒されて、寒い玄関先で立ち話しかできませんでしたが、だんだん慣れて、部屋にあがってお茶を出してもらえるようになりました。認知症のHさん、応援者さん達の顔は覚えていませんが、「おたがいさまです!」といえ、歓迎してくれるようになりました。応援者さん達もHさんとおしゃべりしながら、生活のこまごましたことにも気がついてくれました。みんなすっかりHさんの親戚のような気持ちで応援していました。10ヶ月ほど応援は続けました。

ある日、Hさんは転んで骨折して、救急車で運ばれ入院することになりました。おたがいさまのコーディネーターが付き添うことになったのですが、いつも6名の応援者さんからHさんの様子をたくさん報告受けていたので、救急隊員や病院での聞き取りにも答えることができました。

退院後は施設に入所することになりましたが、入所までの4日間、朝昼晩の食事の手伝いを6名の応援者さんが交代で快く引き受けてくれました。

応援終了してからも、応援者さん同士で「Hさんはどうしてるかな〜」と時々、話していました。数ヶ月経ったある日、息子さんからコーディネーターに連絡があり、Hさんは入院されていますが、お元気だと伺いました。それを聞いた応援者のみなさん「安心した〜」と言われました。「こうやって息子さんからわざわざ連絡いただけるなんて、おたがいさまっていいところですね〜」と、ある応援者さんの感想です(\*^\_^\*)

人間関係希薄になりがちな今の時代に、おたがいさまっていいな〜とあらためて思いました(^^)



### 応援者交流会

日時：2月22日(木)

10:00~12:00

時間内出入り自由です

場所：コープぎふ飛騨支所

高山市石浦町6-20

スリッパ持参でお願いします!



1月の応援時間	315.5時間
1月の利用者	104名
1月の応援者	41名

お問合せ コープぎふ・おたがいさまひだ  
(0577) 32-8986  
(受付時間 平日 10:00~15:00)  
e-mail hida.otagaisama@tcoop.or.jp